
"CONSTRUA A SUA REALIDADE."



"VOCÊ NÃO É IMUNE
AO SOFRIMENTO.

MAS COM CERTEZA É
FORTE

AQUELE QUE O SABE
RECONHECER."



É bom dizer obrigado. 

Sinal de gratidão que revigora as
forças expressando humildade.

Veja a satisfação de viver uma vida 
de acordo com o que você espera.
Sagrada diante e somente do que 
DEUS quer e deseja pra você. 

Você jamais recebe o que não seja
para o seu bem. Tudo o que é
desnecessário e supérfluo, mesmo
que você aredentemente queira, será
negado. 

Se você escolheu viver uma vida aos
padrões da luz, sua vida será muito
diferente. O que você quer não será
uma condição obrigatória.



Esteja certo de que o que muitos
possuem, será quilo que não te serve.

O que mais existe no mundo são
pessoas passando por muitas aflições,
problemas, e vários tipos de desafios
acontecendo tudo ao mesmo tempo. 
É onde em meio a muitas preces,
clamam ao céu pedindo ajuda, e uma
luz no fim do túnel. Algumas são
auxiliadas diante do que seja bom para
elas, outros permanecem apenas com
o silêncio, como ausência da resposta.
Nem sempre o sim é a melhor
resposta, e o não, não tem som. O não
também faz parte da resposta que nos
ajuda, podendo trazer o melhor, ao
invés do que desejamos estar 
esperando. Você não consegue ver o
que vem pela frente, como você pode
saber o que seja melhor?



São nos momentos desesperadores e
de extrema adversidade que
desejamos que uma solução venha
rápido para nos trazer o doce refrigério
da tranquilidade, para a solução do
que sofremos.

Este mundo é um mundo regido pelo
egoísmo, ele não irá trazer as soluções
que você espera. Ele irá lhe trazer mais
problemas.

Saber reconhecer a ajuda que venha
do outro, é de suma importância para
sair do vício que a nossa natureza
produziu. infelizmente hoje as pessoas
estão atrás somente de resultados, 
não se importando muito com quem
os esteja trazendo.



Com isso ao invés de ser uma solução,
isso se transforma em um enorme
pesadelo com o tempo. Ninguém
consegue prever o futuro que só você
pode criar.

O que você escolhe lapida o seu futuro
o trazendo de volta. A forma que você
escolheu viver é que construirá as
suas consequências. O seu
comportamento é que define quem
você é.

Encontrar pessoas é fácil, mas
encontrar pessoas que consigam
acender a sua alma, isso sim é difícil, 
e raro de achar. 

É o mesmo que ver um anjo voando.



Mesmo que existam as pessoas mais
frias e resistentes a isso, não há como
não se sentirem, um dia, acalentadas
por este calor. E quando você sente
que isso aconteceu, este foi um dos
sinais de que você foi lembrado.

As pessoas podem ser como anjos na
terra. Antigamente já foram, mas
perderam as asas.

Anjos vestidos de homens, de
mulheres, que trazem consigo
palavras tão acolhedoras que
nenhuma criatura da terra pode
relutar, questionar, ou responder o
contrário.



"É VOCÊ QUE
DECIDE SE VAI
SOBRAR TEMPO."



Certas pessoas tem a
capacidade e o poder
de transformar uma vida
inteira, ou ajudar,
construindo outras.
Despertam os que
estejam dormindo,
modificando-as em
tudo. As palavras são
mágicas porque existem
pessoas que são
mágicas. Algumas são
ilusionistas do amor.
Elas nunca irão trazer
aquilo que não existe.
São como anjos a trilhar
um caminho só pelos
que se reconhecem.
Sem que você saiba,
você também pode ser
um deles.



Estou aqui para lhe
dizer que todos tem
asas, não é por elas não
estarem visíveis que
signifique que não
existam.

O que você precisa é se
lembrar reconhecendo,
que sua verdadeira vida
continue, e depois volte
fazendo parte de você.
Não queira trilhar outro
caminho, caso contrário
você irá bater na porta
do fracasso. O que
estou fazendo é apenas
lhe ajudar a andar por
uma estrada melhor,
sem o risco de você se
machucar.



A forma de caminhar, o
deslizar de seus passos
pelas ruas, é você quem
dá.

Nós temos que trilhar o
nossa jornada sozinhos,
é individual,
intransferível, e um
caminho que é só seu. 
A responsabilidade pela
forma de condução de
sua vida sempre será 
só sua.

Não pode haver
interferências, 
tudo precisa seguir um
cruso definido, e em um
regime de respeito.



Neste universo o que é
perfeito e evoluído,
sempre irá respeitar as
escolhas de seres que
estão se aprimorando,
irão respeitar até aqueles
que não o decidiram
faze-lo. E mesmo que
você tenha vindo de uma
dimensão evoluída para
cumprir uma
determinada missão, se
suas escolhas não
fossem respeitadas, não
faria nenhum sentido
você ter vindo aqui. Este
mundo é um local de
transporte para esferas
maiores, e cabe  
a você redescobrir isso
sozinho.



Ajudar os outros a se
elevar, e retomarem o
caminho de volta, é o
início para que tudo isso
aconteça. Você
descobre então que
você não está aqui por
você, mas por aqueles
que o fizeram vir para
cá, que não é nada
menos, do que os
outros. As vezes
aparecerão pessoas
para ajuda-lo em
momentos que você se
sinta indeciso, confuso,
estando prestes a
desfalecer



quase desistindo,
deixando ainda mais
profundo o seu
abismo de culpa. Estes
são os momentos que
você não conseguirá
encontrar uma válvula
de escape, de saída,
que lhe alivie a
pressão. Você se
sentirá mal, mas nunca
será motivo para você
desistir. Estes são os
seus instantes de
fraqueza, tão comuns
e persistentes na vida
humana. As
dificuldades não o
tornam fraco, porém
descobrem quem
você é.



As adversidades não
podem extinguir a 
luz de uma pessoa,
quando ela já se
acendeu.

A luz não olha para as
circunstâncias, mas
sim pela força de
vontade que a alma
tem de querer crescer
e evoluir. Cada um
nasceu como um anjo
na terra, embora não
saiba. Vem vestidos de
homem ou de mulher,
é portanto sua
responsabilidade
desejar ser assim.  



"NUNCA CHORE

ANTES DO TEMPO."



Na terra, se você não se cuida você 
se perde, e deixa de voar um voo que
poderia durar mais tempo. Preste
atenção a estas palavras e veja muito
bem como você as encara, elas serão
muito úteis nos momentos que você
precisar. O mundo, as pessoas, 
as religiões, não irão dizer a verdade
que te sacuda ao ponto de te fazer
acordar, aliás, quase sempre não irão
dizer muita coisa, são mudos nas
palavras por estarem pensando
somente neles. Quando falam não
indica que estejam falando, levam a
vida de milhares para muito longe dos
desígnios de DEUS que como PAI
amoroso que é, quer que você se
levante, se erga através de suas
próprias pernas, e cresça pelo seu
próprio esforço.



Você não é mais a criança de antes.

DEUS lhe auxilia ao ponto de você ter
condições mais do que suficientes, de
caminhar e se levantar sozinho. ELE
quer ver você fazendo todas as ações
por você mesmo, através das próprias
forças que ELE mesmo, já te entregou.
As dificuldades não podem minar as
suas forças ou deixa-lo fraco. Passe a
observar mais cada passo dado com
maior atenção, essa acurácia mais
bem observada irá lhe ajudar muito. O
passo inicial sempre deve ser o seu. É
somente através da fé e do acreditar
autêntico, que você realiza o
impossível que não consegue resolver,
e que você deseja tanto ver 
solucionado. Afinal, quem não gosta
de soluções?



Este mundo é movido pela busca
contínua de soluções, infelizmente 
quase sempre de forma errada. Não 
se detenha a sentimentos inferiores 
de baixo escalão que só tenderão a
leva-lo para baixo, a uma tristeza sem
fim alimentada sem sentido. 

Isso cria um desalento sem a
possibilidade de esperança, com a
finalidade intensional de o deixar com
uma vida distante de virtudes. 

Tenha cuidado. 

A sua vida vale mais do que isso. 

O mundo vai lhe colocar armadilhas, é
seu dever reconhecer quais são. 



Escape daquilo que vai aparecendo
como obstáculo e que impede o seu
crescimento. 

Não queira ser como a maioria. 

Milhares ignoram a DEUS vivendo em
um mundo sem ELE e mesmo que
estejam envolvidos por muitas
religiões, eles continuam a agir do
mesmo jeito sem se alterar.



Sempre estaremos cercados de dores
enquanto este mundo existir, 
enquanto este mundo durar. 

Estamos presos a esta matéria
imposta, não dá pra alguém querer
fugir, seria uma fuga inútil. É como
correr demais e não conseguir
descanso, pelo menos não aqui.

Lute com todas as suas forças. 

Enfrente todos os seus medos.  

Desperte a sua vida com coragem. 

Tenha esperança de que dias
melhores virão através da fé em 
DEUS recobrando o seu ânimo. 



O ânimo é um peso que só você
consegue levantar. 

DEUS quer coroar o seu esforço, mas
isso não acontece sem o ardor da luta.

Nada cai do céu, mas a sua ajuda vem
de lá.

Você tem que lutar, é preciso, é
necessário, a responsabilidade por 
sua vida é pessoal e inteiramente sua. 
As armas que devemos utilizar não
podem ser violentas, ao contrário das
armas de outras pessoas. Eles trazem
o ódio, você levará o amor. Eles a
dúvida, você carregará a fé. Eles o
medo, você trará a coragem. Eles a
mentira, você a verdade. Eles a
ganância, você a caridade.



"É POSSÍVEL SIM 
VER ALGUNS 
SONHOS CHEGANDO."



Todos essas virtudes iluminados são
armas que você poderá utilizar a seu
favor, contrárias as que os outros estão
usando. Alguém só se levanta de uma
queda através de armas perfeitas.

Estou aqui apenas auxiliando o seu
voo, assim como a águia ensina os
seus filhotes. Depois que eles
aprendem a voar alcançando as
alturas, a águia reconhece que é o
momento de deixar o seu filhote partir,
para que ele cresça diante do
aprendizado, evolua, e aprenda no
final, que ele também deve ensinar 
outros filhotes a aprender a voar, 
assim como ele.



O seu fracasso ou a sua vitória só
dependerá de você mesmo, de sua
forma de pensar e de agir. Tudo é 
uma questão de escolha, o que você
plantar é o que você colherá. A Bíblia,
o código sagrado nos ensina, e nos
adverte sobre isso como um aviso.

É uma regra a se exercer sobre nós,
que vive acontecendo a todo o tempo,
não importando que uma grande
maioria ignore os fatos. Eles
continuarão acontecendo sobre todos,
invariavelmente, e assim permanecerá.

A sua alma é muito importante diante
de DEUS tudo é refletido diretamente
em sua alma. É como se todas as suas
ações ficassem registradas, e
armazenadas em você.



Ações que o seu coração toma, pensa,
e executa. Não há volta, um ato
mínimo registrado, até mesmo um
pensamento seu, jamais é
desconsiderado, e sempre produzirá
efeitos.

Veja bem como você vive, e como
você encara tudo isso. O que você
precisar e necessitar para sobreviver
lhe será dado, então não se preocupe
sabendo-se que este benefício lhe
está garantido, se você consegue
vencer a você mesmo. Quando você
pede que as coisas se alinhem a seu
processo de criação, você deve
aprender a confiar que isso ocorrerá
nunca a sua maneira. Aprenda a
rejeitar o que você quer, e aceitar o
que você não quer. 



Você sempre saberá quando for o
momento certo. 

Todos os belos seres estarão prontos
para se apresentar e ocuparem o seu
espaço. Confie apenas no momento
divino, que é o tempo perfeito.

Ao mudar para esta mentalidade,
observe como o Universo conspira
com você de maneiras gloriosas para
que as coisas aconteçam. Deixe de
lado as expectativas, e aproveite o
momento do agora e o seu
desdobramento. 

Você chegará lá, sem dúvida e saberá
quando chegar.



É uma coisa linda de ver seres
humanos esclarecidos fazendo essa
mudança quântica, de estarem
abdicando de seu próprio poder no
desejo de agradar aos outros, para
abraçarem sua própria capacidade
Divina e experiência na criação de 
suas próprias expressões de vida.

Então viva mais autenticamente e
prossiga acreditando e caminhando
sempre mais ao lado de seus sonhos.



Quando você sonha com a luz, não é
preciso acordar para ver. Estes são os
únicos sonhos reais que você já teve.

De modo a fazer você brilhar com mais
força, e revelar formas que só você
pode fazer.

Que DEUS os abençoe e que vocês
tenham sempre os melhores dias ...

A serem revelados em sua vida.

fiquem em paz




